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Anfrage der Grünen Fraktion an die Verwaltung zur 
Stadtvertretersitzung am 24.8.2020

Guten Tag Herr Traulsen, Herr Nickel,

wir möchten Sie bitten auf der Stadtvertretersitzung am 24.8.2020 unter dem 
TOP 4 "Eingaben und Anfragen" folgende Anfrage zu bantworten:

Im Ausschuss Umwelt und Verkehr vom 29.11.2017 wurde beschlossen (Vorlage: 
2017/318):
"Der Ausschuss für Umwelt und Verkehr stimmt einer Verbesserung der 
Infrastruktur E-Mobilität grundsätzlich zu. Die Verwaltung wird beauftragt, 
die bereits laufenden Projekte (Förderanträge, Kooperation mit SH Netz AG, 
AktivRegion) weiter zu verfolgen und die Ergebnisse, sobald vorhanden, dem 
Ausschuss zu präsentieren."

Frage: Wie ist der Sachstand heute?
Was ist in Zukunft von Seiten der Verwaltung geplant?
Wir denken, dies ist auch im öffentlichen Interesse, deshalb die Anfrage auf 
diesem Weg.

Hintergrund:
Die Bedingungen haben sich seit 2017 deutlich verbessert. Die Zuassungszahlen 
reiner E-Mobile steigen stetig, auch in Kappeln sind verstärkt E-Mobile zu 
sehen, aus der Region aber auch aus dem Ausland (u.a. aus Norwegen).
Die Förderkulisse für Ladestationen ist jetzt so gut wie nie.
Viele reine Ökostromanbieter bieten Unterstützung bei Planung, Installation, 
Abrechnung an, der Verwaltungsaufwand minimiert sich hierdurch erheblich.
Ein Beispiel hier:
https://www.naturstrom.de/kommunen/mobilitaet/oeffentliche-ladeinfrastruktur/

Anlage SHZ Artikel zu Ladestationen in Süderbrarup

Danke und viele Grüße
Norbert Dick

Antwort (Kurzform):
Die Stadt kann nicht als Betreiber auftreten, es sei denn, sie betreibt eigene 
Stadtwerke. Die Ladestationen in Süderbrarup werden auch privat betrieben.
Aus unserer Sicht eine unbefriedigende Antwort, können wir erstmal nur zur 
Kenntnis nehmen.
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